

Publié le 13 septembre 2021

Cœur de Ville, Avignon veut inverser la tendance

Avignon est l'une des 13 communes bénéficiaires du programme Action Cœur de Ville en Paca.



En pleine période estivale, la convention initiale du 16 novembre 2018 a été enrichie par un avenant engageant la Ville, l'agglomération du Grand Avignon, l'Etat, la Caisse des dépôts et de consignations et Action Logement. **L'objectif de Cécile Helle, maire de la ville, est de limiter le poids du commerce périphérique**, fortement présent à ce jour avec ses 500 000 m² de grandes et moyennes surfaces pour 300 000 habitants. En cours d'adoption dans les 24 communes du bassin de vie, le schéma de cohérence territoriale (Scot) vise à **limiter les nouvelles implantations jusqu'en 2035** : pas plus de 10 000 m² supplémentaires de surface de vente, uniquement en densification des zones commerciales existantes.